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ASUNTO:      Solicitud de análisis de Metro de Medellín como asesor en la formulación 
del proyecto Tren del río.  

.  
Respetado Gobernador Aníbal, reciba un cordial saludo.  

 

Desde el Área Metropolitana del Valle de Aburrá como socios de la Promotora Ferrocarril 
de Antioquia reconocemos la importancia de seguir adelante para materializar el proyecto 
Tren del Río, el cual logrará unir la región con todo el Valle de Aburrá, en un corredor 
estratégico por una línea férrea que estamos seguros mejorará las condiciones de vida de 
los habitantes metropolitanos y garantizará competitividad del territorio. En este sentido, 
reconociendo la importancia de este megaproyecto y la necesidad de que sea una realidad 
consideramos que debe ser analizada la posibilidad de que sea el Metro de Medellín, que 
también es socio de la Promotora, quien adelante la licitación y toda la asesoría en la 
formulación del proyecto, teniendo en cuenta que goza de toda la idoneidad y experiencia 
que ha acumulado en sus años de historia y hoy esta empresa tiene la capacidad técnica 
para materializar un proyecto de región.  

 

Hacemos la invitación respetuosa a la Junta Directiva que usted preside para que considere 
nuestra propuesta, y sea parte del propósito en la consolidación del Tren del Río, cómo así 
lo ha solicitado también el Distrito Especial de Ciencia, Tecnología e Innovación de 
Medellín.  

 

Con aprecio,  
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